

ESTELA DE GUERRERO

SABÍAS QUE...

...la lira que aparece en esta Estela de Guerrero de Zarza Capilla (Badajoz) es la representación más antigua de un instrumento musical en la región?

En varias estelas de guerrero, datadas en el Bronce Final, aparecen liras en el contexto de ajuares de grandes personajes acompañados de sus armas, carros con dos caballos y otros objetos de lujo.

Estas liras representan seguramente el dominio de la composición poética, del lenguaje y de la música de estos personajes, lo que nos hace presuponer que pudieron ser personas que ejercían cierto dominio sobre la sociedad de su momento.

En este Museo Arqueológico puedes encontrar la mayor colección de Estelas de Guerrero de toda Europa.



Estela de Guerrero
Siglo VIII – VI a.C